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COMPTE-RENDU DU CONSEIL D'ADMINISTRATION  

DU 07 DÉCEMBRE 2023 

 

 

 

Présents : S.Bara, S.Charlier, A.Lecocq, V. Le Nautout, C.Nicoloso, G.Tremelot, C. Varin. 

Absents représentés :  

Absents excusés : 

Absents : JS Zampa 

 

APPROBATION DES COMPTES RENDUS 

Du Conseil d'Administration du 16  novembre  

De l’Assemblée Générale du 20 novembre  

De l’Assemblée Générale du 30 novembre  

 

ÉLECTION DU BUREAU 

Suite à l’Assemblée Générale du 30 novembre dernier, le Conseil d’Administration procède à 

l’élection du Bureau (7 voix présentes). 

Sont réélus : 

 Présidente   Sylvie Bara   avec 6 voix  

 Trésorier   Audrey Lecocq  avec 7 voix 

 Secrétaire   Valérie Le Nautout  avec 7 voix 

 Vice-Présidente  Christine Varin  avec 7 voix 

 Trésorière Adjointe   Sabrina Charlier  avec 7 voix 

 Secrétaire Adjointe    

A l'unanimité, les membres du Conseil d'Administration autorisent la Présidente Madame 

Sylvie Bara et la Trésorière Audrey Lecocq à être mandatés pour la signature des comptes 

bancaires de l'association (les signatures étant valables séparément). 

 

QUESTIONS SUR LES INFOS 

- Dimanche 19 Novembre : Timothée a fait participer des adhérents ASLC à une coupe 

amicale de judo à Maule  (« la coupe Patrice Roda ») 

- A partir de samedi 25 Novembre : Lancement du cours de Hip Hop adultes avec Élisabeth 

Demba, lancé sur la base de 23 séances (potentiellement 13 adhérents ; actuellement 8 

présents confirmés).  

- Samedi 25 Novembre : « Fil-harmonie » au profit de la ligue contre le cancer : spectacle de 

danse à Poissy auquel a participé Loïse G et Aline Charton, une trentaine d’adhérents / 

Neauphléens ont fait le déplacement. Aline continue les entrainements avec Loïse pour les 

concours individuels. 

- Comme l’an dernier, Élisabeth Demba projette d’emmener une partie des élèves de Hip hop 

au ‘Battle H Quality’ à Neuilly Plaisance au mois de janvier, et comme l’an dernier, l’Aslc va 

prendre en charge les frais d’inscription (25€ pour le groupe). 

- Du 20 au 27 Novembre : Hannah et Fabrice (karaté) ont participé au stage international 

annuel au Japon (à Tokyo) Hannah a eu son 4
ème

 Dan et Fabrice son 6
ème

 Dan. 

- Du 20 au 22 novembre : Théâtre : Kelly et sa troupe "La Kyrielle" ont organisé 2 spectacles 

à Paris (4 représentations sur la semaine), l'un pour adultes (à partir de 15 ans) et l'autre pour 

enfants. 

- « La baz » nouveau dispositif lancé pour les 15-17 ans par Mme Pécresse pour la Région Ile 

de France 

- Vendredi 8 décembre : prévision fin d’arrêt de travail d’Estelle S (gym adultes) 
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- Journée couture prévue en janvier organisée par Nadia G 

- Sapin : Cette année pour la 1
ère

 fois pas de sapin « naturel », pour être raccord avec ceux 

fabriqués sur la commune l’an dernier, un sapin en bois a été installé dans le hall de la Mjp 

(dès le 30 novembre, pour l’AG). 

- Cartes de vœux 2024 

- Comme tous les ans : Fermeture du secrétariat pendant les congés scolaires de Noël : du 

samedi 23/12 au midi, au lundi 08/01 au matin. 

- Restaurant après le CA du 18 janvier (crêperie « La ferme de Diane » aux Clayes sous bois) 

 

* « Sujets à étudier / Infos du CA précédent  » 

 DUER (mise à jour annuelle en novembre) Gilles a envoyé toutes les informations 

pour l’actualisation du document. 

 Étude en cours concernant le changement du logiciel de gestion (Gestia) au départ de 

Sophie 

>> Lundi 27/11 présentation faite par Sophie à quelques membres du CA de l’ensemble de ses 

activités liées à la comptabilité et les logiciels associés. 

>> Recherches en cours au sujet de différents logiciels « interstice »  « Assoconnect » 

« Peps’up ».. 

>> Sylvie B est allée voir l’Ascm de Jouars Pontchartrain pour voir quels logiciels ils utilisent 

>> Rdv avec Mr Sous mardi 12/12 

 Analyse des frais liés aux remises de chèques 

 PSVA 78 (visio le 16/11) : 2 thèmes abordés (interface avec le logiciel Silae 

concernant la protection des données ; mise en place d’un « coffre fort » à partir de 

janvier pour le stockage sécurisé des feuilles de paye). 

 Raccord fibre optique : Benoît Pouyet a donné son accord ; démarches en cours auprès 

de Free. 

 

ACTIVITÉS – FINANCES 

 - Coût activité des salariés 

Ce point est traité en annexe de ce Compte-Rendu. 

 

BILAN DES MANIFESTATIONS / STAGES 

 

 - Samedi 18 Novembre : Stage de modern jazz adultes 14h30-16h30 avec Ilana 

Le stage a été annulé car Ilana s’est blessée juste avant le stage 

 

 - Samedi 25 novembre : 2h d'activité intense, adultes 14h-16h avec Elisabeth Z 

Gliding et tabata avec haltères 

Le stage a été annulé car il n’y avait que 3 personnes inscrites 

 

 - Samedi 25 novembre : 19h-00h Soirée Jeux de société avec Christophe 

La soirée s’est déroulée en toute convivialité, une petite dizaine de participants « au chapeau » 

 

 - Jeudi 30 novembre 19h : Assemblée Générale 

Voir CR d’AG ci-joint. 

 

 - Samedi 2 décembre : Soirée danses à deux  

Merci à Didier pour l’organisation et l’animation de cette 1
ère

 soirée de la saison. 
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Un merci particulier à Sylvie B et Valérie L. (membres du CA) pour leur aide précieuse pour 

la logistique, l’organisation, et leur présence tout au long de la soirée. 48 participants ravis de 

la soirée, une belle réussite pour la 1
ère

 de la saison. 

 

RAPPEL DES PROCHAINES MANIFESTATIONS et STAGES A VENIR 

 

 - Dimanche 10 décembre 14h00-16h00 : Master class zumba Noël (Luisito) 

 

- Du 11 au 16 décembre : distribution des chocolats - classes ouvertes 

 

 - Samedi 16 décembre 14h30-16h30 : Stage modern jazz adultes (Ilana) 

 

- Jeudi 4 janvier 19h-21h : Stage sensoriel (Elisabeth Z) 

 

- Samedi 13 janvier 14h30-16h30 : Stage modern jazz adultes (Ilana) 

 

- Samedi 20 janvier 14h-16h : Stage hivernal autour de la danse (Elisabeth Z)  

 

- Samedi 27 janvier : Classes ouvertes de Théâtre (Kelly) 

 

- Samedi 3 février 14h30-16h30 : Stage modern jazz adultes (Ilana) 

 

 - Samedi 3 février 20h : Soirée danses à deux (Didier) 

 

QUESTIONS DIVERSES :  

* Sondage en cours commandes clés USB videomax pour le gala de danse  

 

pour 120 adhérents, à ce jour 31 ont répondu  dont 21 oui qui souhaitent commander et 10 ont 

répondu non 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Prochain Conseil d’Administration : Jeudi 18 janvier 2024 à 19h  

suivi de la sortie annuelle au restaurant  


